

# Feuille d'information



*Bois-de-Lessines,  
Deux-Acren, Ghoy,  
Houraing, Lessines St-  
Pierre, Lessines St-Roch,  
Ogy, Ollignies,  
Papignies, Wannebecq*

**N° 2024/24**

[www.doyennedelessines.be](http://www.doyennedelessines.be)

SEMAINE DU SAMEDI 8 JUIN 2024  
AU VENDREDI 14 JUIN 2024

## Messes dominicales

### Dixième dimanche du temps ordinaire

#### Samedi 8 juin 2024

- 17h15 **Saint Roch** : messe pour les époux STARQUIT-BAGUET et pour Claude KIQUEMBERG
- 18h00 **Houraing** : Messe
- 18h30 **Bois-de-Lessines** : Messe en l'honneur de saint Joseph (à la Cure, place 15)

#### Dimanche 9 juin 2024

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe (pour la famille DEVLEESCHAUWER – DUTILLEUL et pour une intention particulière)
- 09h30 **Ghoy** : Messe en l'honneur de Saint Médard, suivie de la procession
- 09h30 **Ollignies** : Messe pour les époux BAILLEZ – PONCHAU
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 10h30 **Saint-Pierre** : Messe
- 11h00 **Wannebecq** : Messe
- 18h00 **Houraing** : Messe

### Onzième dimanche du temps ordinaire

#### Samedi 15 juin 2024

- 16h00 **Ghoy** : Messe
- 17h15 **Saint Roch** : messe pour Charles DEBACKER

- 18h00 **Houraing** : Messe
- 18h30 **Bois-de-Lessines** : Messe en l'honneur des Saints Gervais et Protais patrons de notre paroisse (à la Cure, place 15)

#### Dimanche 16 juin 2024

- 09h00 **Deux-Acren** : Messe (pour Amédé DELEEUW – Evelyne SCHAMELHOUT)
- 09h30 **Ollignies** : Messe pour Alice PONCHAU et Josiane SCULIER
- 09h30 **Houraing** : Messe
- 10h30 **Saint-Pierre** : Messe
- 11h00 **Ogy** : Messe
- 15h00 **Saint-Pierre** : Baptêmes
- 18h00 **Houraing** : Messe

## Messes en semaine

#### Lundi 10 juin

- 18h00 **Saint-Pierre** : Prière du chapelet à Notre Dame de la Porte d'Ogy (en l'église St Pierre) suivie de la messe à 18h30
- 18h30 **Houraing** : neuvaine perpétuelle suivie de la messe

#### Mardi 11 juin

- 12h00 **Centre pastoral** : Prière du milieu du jour en communion avec Taizé
- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe

#### Mercredi 12 juin

- 18h00 **Deux-Acren** : Messe (pour Philippe)
- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe

#### Jedi 13 juin

- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe

#### Vendredi 14 juin

- 18h15 **Houraing** : Vêpres
- 18h30 **Houraing** : Messe
- 19h00 **Scaubecq** : Messe

## La boutique de Saint Vincent de Paul

### Horaire

Mardi de 9h00 à 12h00 - Mercredi de 9h00 à 15h30  
Avenue Albert 1er, 1b (derrière l'église)

## Agenda

### Un cadeau pour notre futur diacre

Il est de tradition, lors de l'ordination d'un diacre ou d'un prêtre, que la communauté lui manifeste sa gratitude et sa joie en lui offrant un cadeau à l'occasion de son ordination. Bien souvent, il s'agit d'une étole diaconale, éventuellement d'une dalmatique. Si vous désirez participer à ce cadeau, vous pouvez verser votre participation, si minime soit-elle, sur le compte bancaire BE81 3630 8817 1424 de l'Unité pastorale de Lessines

avec la mention « ordination Luc Joris ». Merci pour lui. Et portons-le dans nos prières!

## Merci aux Filles de la Charité



Comme beaucoup le savent déjà,  
*la communauté  
des Filles de la Charité*  
quitte Lessines fin juin,  
après presque 50 ans de présence  
dans l'Unité Pastorale de Lessines,  
une messe d'action de grâce  
sera célébrée

**le dimanche 23 juin 2024 à 15h**  
*à l'église Notre Dame de la Médaille  
Miraculeuse à Houraing.*



À l'issue de la célébration nous vous invitons à  
partager un temps fraternel autour  
d'un verre de l'amitié.

## Divers

### Célébration de Passage

Le dimanche 26 mai 2024, en l'église Saint Pierre de Lessines, les enfants de deuxième année de catéchisme de St Pierre ont vécu leur Célébration de Passage.



Maily, Yana, Laya, Ange, Mia, Emma, Blouma et Lovely ont ainsi professé leur foi en cette fête de la Sainte Trinité

devant Père Daniel le célébrant, leur catéchiste Yolande et toute l'assemblée.

Beaux moments de joie et de partage !

### Mois de juin, mois du Sacré Cœur

Chaque année, au mois de juin, les chrétiens fêtent le Sacré-Cœur depuis son institution par le pape Pie IX (1792-1878) au XIXe siècle.

En ce mois de juin, dédié au Cœur du Christ, nous pouvons répéter une prière simple : « Jésus, fais que mon cœur ressemble au tien. » « C'est aussi comme ça que notre cœur, peu à peu, devient plus patient, plus généreux, plus miséricordieux. » (Pape François, 4 juin 2021)

Le Cœur Sacré de Jésus est symbole de l'Amour Divin, centre où tout converge et qui embrasse tout. L'Église contemple le cœur du Sauveur et se laisse guider par Lui jusqu'au plus profond du mystère de l'Amour où se rencontrent l'Homme et Dieu. Il est fêté le troisième vendredi après la Pentecôte, cette année le 16 juin. La dévotion au Sacré-Cœur nous invite à fixer notre attention sur ce cœur aimant, compatissant et miséricordieux qui révèle le cœur de Dieu.

Tout commence le jour où sainte Marguerite Marie Alacoque (1647-1690) reçoit des révélations de la part du Christ. Le 16 juin 1675, Jésus lui demande de promouvoir un élan spirituel en l'honneur de son Sacré-Cœur. « Je te demande que le premier vendredi d'après l'octave du Saint Sacrement soit dédié à une fête particulière pour honorer mon Cœur, en lui faisant réparation d'honneur par une amende honorable, communiant ce jour-là pour réparer les indignités qu'il a reçues pendant le temps qu'il a été exposé sur les autels, et je te promets que mon Cœur se dilatera pour répandre avec abondance les influences de son divin amour sur ceux qui lui rendront cet honneur. »

Ce n'est qu'en 1856 que l'Église universelle célèbre officiellement la fête du Sacré-Cœur pour la première fois. Depuis, les chrétiens rendent annuellement grâce au Cœur Sacré de Jésus et son amour divin pour l'humanité.

### Qu'est-ce qu'une neuvaine ? (suite)

#### Les fruits d'une neuvaine

Comme pour toute prière, les fruits de la neuvaine sont tantôt ceux attendus, tantôt différents. Nous avons en revanche l'assurance que le Seigneur répond à toutes les prières adressées au nom de Jésus, cela nous étant rappelé à plusieurs reprises dans l'Évangile : « Quand vous me demanderez quelque chose en mon nom, moi, je le ferai. » (Jean 14,14).

Les fruits d'une neuvaine prennent parfois des formes très concrètes : du dénouement de situation compliquée au véritable miracle, les témoignages abondent ! Dans d'autres situations, les fruits ne sont pas visibles mais n'en sont pas moins retournant : nous pouvons par

exemple ressentir une grande paix, trouver la force de traverser une épreuve, être éclairés, retrouver le goût de la prière, etc. Enfin, nous pouvons parfois terminer une neuvaine et penser que notre prière n'a pas été exaucée, ou que le Seigneur l'a ignorée. Dans ces situations, seul l'acte de foi qui consiste à continuer de croire que "tout concourt au bien de ceux qui aiment Dieu" (Romain 8,28) nous permet de ne pas désespérer. Le Seigneur nous donnera sûrement la grâce, avec le recul des mois et parfois des années, de comprendre quel était son dessein à ce moment de notre vie.

### **Quand commencer une neuvaine ?**

Nul besoin d'attendre une date précise pour commencer une neuvaine : le meilleur moment pour la commencer est sans aucun doute le moment où nous en ressentons le besoin ou l'envie. Chaque intention de prière importante que nous portons et chaque grand discernement que nous avons à mener est une potentielle occasion de démarrer une neuvaine.

En revanche, en plus des neuvaines que nous pouvons faire à n'importe quel moment de l'année selon les événements qui affectent notre vie, la tradition propose de dire une neuvaine avant la fête d'un saint ou une grande fête chrétienne. Dans ce cas, la neuvaine démarre 8 jours avant la fête, pour que le dernier jour tombe le jour de la fête. Parmi les neuvaines annuelles les plus courantes on peut par exemple citer la neuvaine à saint Joseph, la neuvaine à l'immaculée conception et la neuvaine à l'Esprit Saint à faire pour se préparer à la Pentecôte.

### **Neuvaine avec chapelet**

Certains d'entre nous aiment particulièrement prier le chapelet, or chapelet et neuvaine ne sont pas incompatibles. La très populaire neuvaine à Marie qui défait les nœuds, qui consiste à confier aux prières de Marie une intention ou une épreuve en particulier, s'appuie sur la méditation du chapelet. Nous pouvons par ailleurs utiliser le chapelet pour prier n'importe quelle autre neuvaine : il est par exemple courant de conclure chaque prière du jour d'une neuvaine par une dizaine de Je vous salue Marie.

### **Quand faire une neuvaine ?**

Comme nous l'avons dit précédemment, les occasions de faire des neuvaines sont multiples et propres à chacun. Nous pouvons notamment décider de démarrer une neuvaine pour confier une intention particulière, pour discerner et poser un choix dans la prière, pour se préparer à un grand événement, ou encore pour honorer gratuitement un saint.

### **Bientôt la fête des Pères**

---

Mon Père, Mon Héros

Toi, mon père, tu es mon héros sans cape,  
Ton courage et ta bonté sont mes repères, ma taye.  
Tu as combattu les tempêtes, surmonté les épreuves,  
Et chaque jour, tu nous montres la voie du courage qui se lève.

Dans tes yeux, je trouve la force de me battre,  
Ton amour est une armure qui me fait renaître.  
Tu as essuyé mes larmes, encouragé mes rêves,  
Dans ton ombre bienveillante, ma vie se soulève.

Aujourd'hui, je célèbre ton immense cœur,  
Qui bat au rythme de nos bonheurs et de nos peurs.  
Merci, papa, pour tout ce que tu es et seras,  
Dans mes pensées et mes prières, tu resteras.

### **De nouveaux canonisés**

---

#### **Carlo Acutis**

L'histoire du jeune Carlo Acutis enterré à Assise, est connue de beaucoup. Talent de la première ère de d'Internet, il a été un grand cœur pour tout le monde, même enfant, et surtout pour ses pairs, qu'il aidait autant qu'il le pouvait. Carlo était un adolescent précoce doté d'intelligence remarquable. En 2006, à l'âge de 15 ans, Carlo Acutis avait déjà tracé la voie de ce que signifie avoir la foi, aimer l'Église et les pauvres, et faire circuler sa créativité sur le web pour laisser un message, avec son exposition sur les miracles eucharistiques. En octobre, une leucémie fulgurante l'emporte, mais pas ce qu'il a construit. Le Pape le béatifie en 2020 à Assise, où il repose désormais dans le sanctuaire du Dépouillement, destination d'innombrables pèlerinages.

#### **L'histoire du miracle reconnu pour Carlo Acutis**

C'est à partir de là que commence l'histoire extraordinaire du miracle qui conduira à la canonisation de Carlo Acutis.

Parmi les nombreux pèlerins qui se rendaient sur sa tombe, le 8 juillet 2022, un vendredi, se trouvait une femme, Liliana, originaire du Costa Rica. S'agenouillant, elle pria, et laissa une lettre, des mots d'espoir qui enveloppent la pire angoisse d'une mère. Six jours plus tôt, le 2 juillet, sa fille tomba d'un vélo dans la nuit, alors qu'elle rentrait chez elle, dans le centre de Florence, où elle poursuivait ses études de mode depuis 2018. Les nouvelles en provenance de l'hôpital Careggi sont choquantes: traumatisme crânien très grave, opération de craniotomie, ablation de l'os occipital droit pour soulager la pression, espoir de survie quasi nul.

Le 2 juillet, la secrétaire de Liliana se mit à prier le bienheureux Carlo Acutis et le 8, Liliana se rend elle-même à Assise. Le même jour, l'hôpital informe que Valeria a recommencé à respirer spontanément, et le lendemain, à bouger et à parler partiellement. Ensuite le 18 juillet, le scanner montre que l'hémorragie a disparu, et le 11 août, la jeune fille est transférée pour une thérapie de réadaptation, mais après seulement une semaine, la guérison complète n'était qu'à un pas. Le 2 septembre, mère et fille sont de retour à Assise, sur la tombe de Carlo Acutis, pour lui dire merci.

#### **Le futur saint Joseph Allamano**

Miracle reconnu pour Giuseppe Allamano

C'est une histoire en quelque sorte similaire qui conduira à la canonisation du bienheureux piémontais Giuseppe

Allamano, ayant vécu entre 1851 et 1926. Giuseppe a grandi parmi les Salésiens. À 22 ans il était prêtre et rêvait de partir en mission, mais sa santé était fragile et il devait s'occuper d'autres choses. À 29 ans, il a été choisi pour diriger le plus grand sanctuaire marial de Turin, dédié à Notre Dame de la Consolata. Il lui redonna sa splendeur d'antan, et le rêve des missions se transforma en une grande œuvre, l'Institut des Missionnaires de la Consolata qu'il fonda en 1901 et, à la demande de Pie X. il mit également en place une branche féminine avec les Sœurs Missionnaires de la Consolata. Jean-Paul II l'a béatifié en 1990.



Le 7 février 1996, une femme jaguar s'est jetée sur Sorino Yanomami, un Indien de la forêt amazonienne. Une partie du crâne a été arrachée, et pendant huit heures, l'homme est resté sans soins adéquats, jusqu'à ce qu'un avion l'emmène à l'hôpital de Boa Vista. La scène pour les médecins est terrible, l'Indien est opéré puis admis en soins intensifs.

À ses côtés, outre sa femme, se trouvaient six religieuses de la Consolata, un prêtre et un frère missionnaire, également de la Consolata. Tous invoquèrent le bienheureux Allamano et déposèrent une de ses reliques au chevet de Sorino. Ce jour-là, commença la neuvaine des bienheureux, et les religieux la récitèrent pour demander à leur fondateur la guérison de l'homme. Sorino se réveille dix jours après l'opération sans aucun problème neurologique. Le 4 mars, il a été transféré dans une maison de repos et le 8 mai, il retourna dans son village complètement guéri, reprenant sa vie d'habitant de la forêt.

### Cinq bonnes raisons d'aller à la messe en semaine



La messe répand d'abondantes grâces sur ceux qui y participent. Pourquoi ne pas envisager d'y aller en semaine, en plus de la messe dominicale ?

Le sacrifice de Jésus et le sacrifice de l'Eucharistie sont un unique sacrifice. En effet, la messe est l'actualisation du sacrifice de Jésus sur la croix, qui se renouvelle chaque jour dans la sainte Eucharistie. Assister à la

messe tous les dimanches est un précepte important à respecter, mais c'est surtout une occasion extraordinaire de développer une relation avec le Seigneur.

Alors pourquoi ne pas saisir l'opportunité d'y aller aussi en semaine ? Voici cinq bonnes raisons de le faire.

#### 1 - ÊTRE BÉNI PAR DIEU

Il n'y a pas de meilleure façon de commencer la journée ! En assistant à la messe tôt le matin, vous mettez Dieu à la première place de votre journée. Il ne manquera pas de bénir toutes vos activités et votre travail.

#### 2 - ÉCOUTER LA PAROLE DE DIEU

Quelle meilleure manière de commencer la journée qu'en se nourrissant de la Parole de Dieu ? A la messe, différents passages de la Bible sont lus, de l'Ancien et du Nouveau Testament, avec la proclamation de l'Évangile. Les lectures changent en fonction du calendrier liturgique et permettent de lire une grande partie de la Bible à travers trois cycles liturgiques.

#### 3 - CONSOLIDER SON UNION AVEC LE CHRIST

À partir de la consécration, le pain et le vin deviennent véritablement le Corps et le Sang du Christ. Jésus est donc réellement présent dans l'Eucharistie : avec son corps, son sang, son âme et sa divinité. Recevoir la communion renforce donc l'union à Jésus. Comme Il le dit : «Celui qui mange ma chair et boit mon sang demeure en moi, et moi, je demeure en lui» (Jn 6,56).

#### 4 - S'ÉLOIGNER DU PÉCHÉ

Recevoir l'Eucharistie unit au Christ, purifie des péchés commis et préserve des péchés futurs. En effet, plus une personne reçoit le Christ, plus il progresse dans son amitié avec Lui. Par conséquent, il devient difficile de rompre avec Lui par le péché mortel. Comme la nourriture corporelle restaure la perte de force physique, l'Eucharistie restaure les forces spirituelles et préserve des péchés futurs.

#### 5 - GRANDIR EN SAINTÉTÉ

La messe augmente la grâce sanctifiante et aide à grandir en sainteté. Il suffit de regarder la vie des saints de l'Église qui avaient si souvent recours à la sainte Eucharistie et qui se laissaient ainsi transformer par le Christ, devenant de plus en plus semblables à Lui. Chaque messe déverse des grâces abondantes qui n'attendent qu'à être reçues. Alors, si vous le pouvez, commencez votre journée de la meilleure des manières en allant à la messe en semaine, de temps en temps !

*Source : Monica Munoz pour Aleteia*

Ce feuillet est également disponible sur le site internet de l'Unité pastorale : [www.doyennedelessines.be](http://www.doyennedelessines.be).

Vous pouvez également envoyer un mail à [fc276364@skynet.be](mailto:fc276364@skynet.be) pour le recevoir chaque semaine en version électronique (gratuit).

Editeur responsable et abonnements :  
Michel Myle – Responsable UP  
Parvis Saint Pierre, 9 – 7860 Lessines – 068/55.28.90